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２９－１０ 教育研究評議会議事概要 

 

日  時  平成２９年１１月１５日（水）13:30～14:55  

場  所  事務局棟２階会議室 

出席者  駒田学長 

     山本，鶴岡，尾西，加納，尾藤，冨樫，野崎，橋本，松田，堀，吉本，伊藤（正），

安食，樹神，鶴原，山口，片山，緒方，清水，伊藤（智），梅川，神原，(代)小林，

井口 

欠席者  西村，新保，三宅 

陪席者  服部監事，山中監事，加藤（生物資源学部４年生） 

 

◎ 前回議事概要の確認  

学長から事前に照会した２９－８教育研究評議会議事概要(案)，２９－９教育研究評議会

（臨時）議事概要(案)について，資料のとおり記録に留めたい旨の報告があり，了承された。 

 

Ⅰ 審議事項 

１．三重大学における大学入学者選抜改革の方針（案）について 

山本理事から，「資料：審－１」に基づき，入学試験委員会において承認された「三重大学に 

おける入学者選抜改革の基本方針（案）」の策定に係る背景，経緯等についての説明があり，審 

議の結果，原案どおり承認された。 

なお，入試委員会の決定は英語に外部試験の導入をすることについての確認をしたというこ 

とのみであることより，どのような基準でどのように導入するかについては今後，短期間では 

あるが英語部会の先生，学部の意見等を踏まえつつ具体的な導入の方法について改めて検討を 

する旨の付言があった。 

 

２．教養教育機構の組織名称変更について 

井口教養教育機構長から，「資料：審－２」に基づき，教養教育機構の組織名称について，平 

成 30 年４月 1 日より「教養教育院」とし，教養教育の部局長の呼称については教養教育院内 

では「院長」，教養教育院外では「教養教育院長（略称：「教養院長」）」とする旨の説明があり， 

審議の結果，原案どおり承認された。 

なお，名称等の英語表記については現状のままとする旨の確認がされた。 

また，教養教育機構チームの事務組織の学務部からの独立について検討願いたい旨の依頼が 

あった。 

                  

３．その他 

なし 

 

Ⅱ 役員会報告 

１．第20～23回役員会について 

企画総務部総務課長から，平成29年度第20～23回役員会について「資料：役－１，参考資 

料１～4」に基づき，報告があった。 

 

Ⅲ．その他報告事項 

１．平成28年度に係る業務の実績に関する評価結果（原案）について 

尾西理事から，「資料：報-1-1，1-2」に基づき，平成28年度に係る業務の実績に関する評 

価結果（原案）について，学内への意見照会を実施した結果，意見申立ては「特になし」であ 

ったが，一部表記で正確性に欠ける点（軽微な誤字修正）があったため，修正を依頼した旨の

報告があったほか，全ての項目（（１）業務運営の改善及び効率化，（２）財務内容の改善，（３）
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自己点検・評価及び情報提供，（４）その他業務運営）で「中期計画の達成に向けて順調に進ん

でいる」との評価結果を得ていること及び，注目されると評価された取組事項についての報告

があった。 

 

２．COC+に係る報告 

冨樫副学長から，「資料：報－２」に基づき，平成２９年度第５回地域創発部門会議における 

検討事項等についての報告があったほか，山本理事から文部科学省において実施されたCOC+ 

中間評価に係る面接評価についての報告があった。 

                          

３．三重大学におけるインターンシップの取組強化について（第２四半期報告等） 

野崎副学長から，「資料：報－３」に基づき，三重大学におけるインターンシップの取組強化 

についての第2四半期（7－9 月期）の活動等についての報告があった。 

また，今後の取り組みについて大学のインターンシップへの取組みに対しての意見として「フ 

ィードバックがない」，「対外的にどういう取り組みで何を得たのかが不明瞭である」との指摘 

を受け「インターンシップ報告会」を開催する旨の報告があった。 

 

４．共同研究スタートアップ促進事業について 

鶴岡理事から，「資料：報－４」に基づき，共同研究スタートアップ促進事業についての目的， 

審査方法等についての説明があり，次いで中⼩企業との共同研究スタートアップ促進事業審査 

結果及び申請件数についての報告があった。 

 

５．平成30年度科学研究費助成事業計画調書の応募状況について 

研究推進課長から，「資料：報－５」に基づき，部局別の平成30年度科研費の応募状況（秋 

公募）及び科研費非保有教員の申請率についての報告があった。 

 

６．各市町において実施するプロジェクトの定義の見直しについて  

鶴岡理事から，「資料：報－６」に基づき，各市町において実施するプロジェクトにおける第 

3期の中期目標（数値目標）及び，プロジェクト数の定義についての説明があった。 

 

７．平成29年度第１回地域人材育成推進会議の概要報告 

山本理事から，「資料：報－７」に基づき，地域人材育成推進会議で行った「目指すべき人材 

像と大学への期待・要望」，「インターンシップ」の2つのテーマについての意見交換の概要報告 

があった。 

 

８．第５回学生委員会報告（平成29年10月19日開催） 

野崎副学長から，「資料：報－８」に基づき，平成29年度第5回学生委員会における検討事項 

等についての報告があった。 

 

９．平成29年度公的研究費コンプライアンス教育e-learning受講状況について 

尾藤理事から，「資料：報－９」に基づき，平成29年度公的研究費コンプライアンス教育 

e-learning受講状況についての中間報告があり，未受講者のある学部等においては，引き続き 

100％の受講率達成に向け努力願う旨の依頼があった。 

 

１０．その他 

（１）H29年度三重大学学位記授与式及びH30年度三重大学入学式の挙行について 

企画総務部長から，「資料：報－10」により，H29年度三重大学学位記授与式及びH30年 

度三重大学入学式の挙行についての連絡があった。 

以 上 


